



Grundschule Hahn-Lehmden

Lehmden Straße 8 26180 Rastede

Tel:04402/7343, Fax:04402/971353

info@gshahnlehmden.de

01.09.2023

Liebe Kinder, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Grundschule Hahn-Lehmden!

Nun ist es endlich soweit! In 2 Wochen kommt der „Trommelzauber“ mit dem Namen Leo Omorodion zu uns in die Schule und wird mit allen Klassen gemeinsam das Mitmachmärchen „Bantamba“ erarbeiten (Projektwoche 18. bis zum 22.09.2023).

Jeden Tag werden wir zur 1. Stunde um 8.15 Uhr starten und in der Turnhalle alle zusammen gemeinsam trommeln. Danach gehen die Kinder in ihren Klassenraum zurück und beschäftigen sich rund um unser Projektwochenthema. Alle Klassen haben jeden Tag bis zur 5. Stunde Unterricht, der Sport- und Schwimmunterricht entfällt. Alle Schulkinder benötigen jeden Tag Turnschuhe und ihren Schulranzen mit der Federtasche (Stifte, Klebstoff und Schere werden dringend benötigt) sowie ein gesundes Frühstück.

Falls Sie Lust haben, uns während der Projektwoche zu unterstützen, dann sind Sie herzlich eingeladen und geben bitte der Klassenlehrkraft Bescheid. Gerne können Sie uns auch zu Hause unterstützen, indem Sie fleißig mit Ihrem Kind die Texte lernen, falls Ihr Kind eine Sprecherrolle übernommen hat. Unsere Turnhalle soll in ein afrikanisches Dorf verwandelt werden, dazu benötigen wir große Tiere, eine afrikanische Hütte sowie einen großen Zauberbaum. Vielleicht können Sie uns dabei unterstützen.

Am Freitag, d. 22. September 2023, haben wir um 15 Uhr unsere große Aufführung, zu der wir alle Familien ganz herzlich einladen. Am Ende der Aufführung freuen wir uns über viele „helfende Hände“, damit wir unseren Trommelzauberer Leo Omorodion rechtzeitig ins Wochenende schicken können. Genaue Informationen zu der Aufführung erhalten Sie von der Klassenlehrkraft Ihres Kindes.

Wir freuen uns auf eine bunte musikalische Projektwoche und hoffen, dass alle Kinder mit viel Spaß und Freude diese Trommelwoche erleben und sich noch lange gerne daran erinnern werden.

Mit freundlichen Grüßen,

Uta Knüppel mit dem gesamten Schulteam